

Régis Verclytte a été débarqué de ses fonctions à la tête de l'usine [TREFIMETAUX](#) / T : 03.24.42.64.00 de Fromelennes (Ardennes), spécialisée dans la fabrication de tubes en cuivre. Il était arrivé à ce poste fin 2015, lors de la reprise du site que la direction de KME France avait annoncé son intention de fermer. Pour l'heure, la direction est assurée en intérim ; puis un recrutement de préférence en interne devrait être réalisé ces prochaines semaines. L'usine de la Pointe est actuellement en phase de transition. Le Finlandais Mirko Kovats n'a pas tenu les engagements de développement et s'est retiré. L'usine givetoise Tréfimétaux s'apprête donc à repasser dans le giron de KME. <http://www.trefimetaux.fr/>